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サ
ポ
ー
タ
ー
制
導
入
後
、
初
め
て
の
イ
ベ
ン
ト
「
北
須
磨
祭
」
が
６
月
１
４
日
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

当
日
は
１
４
名
の
き
た
サ
ポ
さ
ん
が
集
ま
り
、
コ
ロ
ナ
禍
以
降
６
年
ぶ
り
に
復
活
し
た 

パ
ン
と
ド
リ
ン
ク
の
販
売
の
お
手
伝
い
を
し
て
く
れ
ま
し
た
。 

当
日
の
様
子
や
、
参
加
さ
れ
た
方
か
ら
の
コ
メ
ン
ト
を
抜
粋
し
て
お
届
け
し
ま
す
。 

堅
苦
し
い
イ
メ
ー
ジ
に
思
わ
れ
が
ち
な
Ｐ
Ｔ
Ａ
で
す
が
、
北
須
磨
高
校
で
は
子
ど
も
と
一
緒
に
楽
し
み
、 

保
護
者
の
交
流
の
場
に
な
る
活
動
を
こ
れ
か
ら
も
作
っ
て
い
き
ま
す
。 

子
育
て
の
記
念
に
、
ぜ
ひ
一
緒
に
楽
し
み
ま
し
ょ
う
！ 

  

R7年度 

きたサポ登録者数 

25名 

急な場所変更もすぐに対応！ 

 POP作成も 

←きたサポさん 

男性の参加もお待ちしてます！ 

活動に参加できて 

楽しかったです！ 

入学した年にサポーター制が始まってよかった。 

サポーターでなければハードルが高くて参加してい

なかったと思います。 

貴重な経験をさせていただいて感謝です。 

雨というハプニングもあり

ましたが、それもまた良い

思い出になりました。 

また次回もよろしく 

お願いします！ 

Nさんほか多数 
Kさん 

A さん 

M さん 

この他にも、来年に向けての改善点や、気づいたことをたくさん教えていただきました。 

来年もっとよい内容に、そしてまた皆さんに楽しんでいただけるように役立てます。 


